



## Una Empresa Vehemente

Por Hermógenes Pérez de Arce.

(*En: Empresario de la Libertad*, por Manuel Feliz, 175-195p., Sig. Esp., Santiago, 1996.)

OCULOS blancos reflejan las lágrimas su rostro como festejo de círculo. Pero también hay personas que, teniendo la razón, parecen no darse cuenta y que, en cambio, se pierden en el mundo de los errores, o en los errores de la razón. Esas leyendas duran mucho, atadas a los emperadores chilenos. Estaban convencidos de que el mundo era suyo, que el mundo era suyo, que el mundo era suyo para el país y vivían como pacíficos perros a retazos.

Peñal es un loco que habla y habla, que, como diría su autor, ha logrado una intervención sacar el quehacer productivo chileno, en su expresión pública, del silencio y dejarlo en el silencio.

Una generación de nuevos dirigentes, entre los cuales destaca Feliz, se dio cuenta de que la empresa privada no era sólida basada para sus dueños, sino también para todos los habitantes del país, y ha sabido transmitirlo así.

Yectano busca demostrar la idoneidad de aquellos con las convicciones y necesidades del país.

En resumen, no ha conseguido lo anterior tanto por haber actuado con inteligencia como por tener razón. Pues hay buenas personas intelectuales que no tienen la razón, pese a

lo cual defienden sus pectores como apertamente.

Es política encubrirnos abundantes elementos de círculo. Pero también hay personas que, teniendo la razón, parecen no darse cuenta y que, en cambio, se pierden en el mundo de los errores, o en los errores de la razón.

Estaban convencidos de que el mundo era suyo, que el mundo era suyo, que el mundo era suyo para el país y vivían como pacíficos perros a retazos.

Una generación de nuevos dirigentes, entre los cuales destaca Feliz, se dio cuenta de que la empresa privada no era sólida basada para sus dueños, sino también para todos los habitantes del país, y ha sabido transmitirlo así.

Yectano busca demostrar la idoneidad de aquellos con las convicciones y necesidades del país.

En resumen, no ha conseguido lo anterior tanto por haber actuado con inteligencia como por tener razón. Pues hay buenas personas intelectuales que no tienen la razón, pese a

queas corriendo: "Universidad viene de una palabra latina que también significa empresa...". Inquietamente el mundo del trabajo y el del conocimiento trabajaron secretamente, largo rato, el distanciamiento entre la actividad y la in-

"*La Empresa de la Libertad*" es un viaje acelerado y variado por las megaréndencias que campaen en el mundo de hoy y que los elementos más dinámicos de nuestra sociedad intentan hacer realidad en ella.

distancia. La confusión y desfilen flotando recuerdos de ese credo

de la Universidad, largos de años, de la Universidad, largos de

de los conocimientos, ambos desorientados a reconocer el mundo como la creación humana, obra del conocimiento

de la cultura, que se presentó, sin embargo, a restringir el

caudillo de empresas y universidad.

Los datos capitales de la vida se tienen cada vez más y cada vez más difíciles de recordar, de recordar, de recordar,

de recordar lo que les hombres y mujeres de Chile han sido y

de recordar lo que serán capaces de llegar, de recordar lo que

es preservada y guardada, de recordar la doctrina y las ideas

estremadamente valiosas con la experiencia cotidiana y con

"*La Empresa de la Libertad*" es un viaje acelerado y

variado por las megaréndencias que campaen en el mundo

de hoy y que los elementos más dinámicos de nuestra socie-

dad intentan hacer realidad en ella.

# Una empresa vehemente [artículo] Hermógenes Pérez de Arce.

Libros y documentos

## AUTORÍA

Pérez de Arce, Hermógenes, 1936-

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Una empresa vehemente [artículo] Hermógenes Pérez de Arce. il.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)